

HAUPTSACHE GESUND.

Eine Ausstellung
mit Nebenwirkungen

Grosser Erfolg!

Verlängert

bis 28. Juni 2026

Nicht verpassen!

GEMEINDEAUSFLUG AM SAMSTAG, 14. MÄRZ

Gemeindeausflug am Samstag, 14. März 2026

Wir besuchen die Ausstellung:

«HAUPTSACHE GESUND»

im Stapferhaus in Lenzburg.

Eine Ausstellung mit Nebenwirkungen. Gesundheit ist das grosse Versprechen unserer Zeit. Für sie tun wir fast alles. Wir trainieren, essen Superfood und Spurenelemente. Wir vertrauen auf die neueste Forschung und setzen auf Spitzenmedizin. Mit Erfolg: wir werden so alt wie nie zuvor.

Gleichzeitig stehen wir vor gewichtigen Fragen.

- Wie gehen wir mit Krankheit um?
- Wie gesund ist gesund genug?
- Wer ist für Gesundheit verantwortlich und wer bezahlt den Preis?

Ein interaktiver Parcours, stimmungsaufhellend, rezeptfrei und ohne Überweisung.

Reise mit dem ÖV. Treffpunkt 7:45 Heiden, Post (Abfahrt 7:53).

Die Kirchgemeinden Heiden, Reute-Oberegg, Walzenhausen und Wolfhalden laden ein zur Ausstellung mit Führung. Mittagessen und Reise auf eigene Kosten (Bitte Billett nach Lenzburg retour selber besorgen). Rückkehr 17:52 Heiden, Post.

Anmeldung bis 2. März: sekretariat@ref-heiden.ch oder 071 898 03 73